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REQUERIMENTO Nº 01205/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
procedimentos  técnicos  para 
averiguar  o  funcionamento  de 
hidrômetros  instalados  nas 
residências.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, existe inúmeras reclamações a cerca de 
aumento nas contas de água e esgoto.

CONSIDERANDO que, a varias reclamações sobre o consumo 
médio  mensal  embora  sendo  mesmo  consumo,  houve  um  aumento 
considerável nas contas após a instalação dos novos hidrômetros.

CONSIDERANDO  que,  na  maioria  das  reclamações  o 
departamento  justifica  ser  problema  de  vazamentos  e  não  defeitos  de 
hidrômetros.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual o número de reclamações ocorridas em 2013 referentes 
à aumento de consumo e possíveis problemas de hidrômetro? 

2º) O DAE faz manutenção regularmente nos hidrômetros? Com 
que frequência?

3º)  Quais  os  procedimentos  técnicos  utilizados  para  detectar 
problemas nos hidrômetros? 

4º)  Como é  passado  as  informações  para  o  munícipes,  após 
averiguação de possíveis problemas detectados, para que as partes cabíveis 
tomem providencias?

5º) Qual é o prazo de manutenção ou substituição de filtro dos 
hidrômetros?
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Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes que 
reclamam de aumentos em suas contas de água e esgoto, após a troca dos 
hidrômetros.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

– Vereador PT –


